

Jahresbericht 2024

Am 13. Januar 2024 sammelte der Vorstand erneut Weihnachtsbäume in Saßmicke ein.

Unsere Jahreshauptversammlung fand am 20. Januar 2024 im Gasthof Arens statt. Zur Wahl standen in diesem Jahr Kassierer Lars Bremecker, der stellvertretende Geschäftsführer Dennis Schneider sowie die Beisitzer Eric Häner, Kevin Kappestein, Christoph Friedrichs und Henrik Sondermann. Alle zur Wahl stehenden wurden für 3 Jahre in ihren Ämtern bestätigt. Ausgeschieden aus dem Vorstand ist nach 15-jähriger Tätigkeit der ehemalige Doppelkaiser und Beisitzer Hans-Peter Grammel.

Der Schützenball fand in diesem Jahr am 17. Februar im Dorfgemeinschaftshaus statt. Musikalisch begleitet wurde der bunte Abend samt Tombola von DJ Völki.

Die Frühjahrsversammlung der Fünfergemeinschaft fand am 9. März in Lüthringhausen statt. Ebenfalls am 9. März besuchten Mitglieder des Vorstands das Konzert des Musikzuges der freiwilligen Feuerwehr Wenden.

Am 15. März besuchte eine Delegation des Schützenvorstandes den Kreisdelegiertentag des Kreisschützenbundes in Langenei.

Am Kommersabend anlässlich des 100-jährigen Jubiläums des Schützenvereins Sondern nahm der Vorstand am 29. April teil.

Traditionell lud der Vorstand Dorfbewohner und Gäste am 1. Mai zum Verweilen an der Grillhütte ein. Auch für die kleinen Gäste wurde wieder bestens gesorgt.

Das Königinnentreffen fand am 3. Mai wieder auf dem Schützenplatz in Saßmicke statt.

An der Fronleichnamsprozession in Olpe nahm eine Fahnenabordnung am 30. Mai 2024 teil.

Die Schützenfestsaison 2024 bescherte uns wieder einige Termine.

So nahmen wir am Festzug in Berlinghausen am 01. Juni teil.

Den Festzug in Lüthringhausen begleiteten wir am 29. Juni.

Auf dem Schützenfest in Gerlingen waren wir am 13. Juli zu Gast.

Den Abschluss bildete dann das Jubiläumsschützenfest zum 100-jährigen Bestehen des St. Siegfried Schützenvereins Sondern am 28. Juli 2024.

Darüber hinaus besuchte der Schützenvorstand in diesem Jahr noch zahlreiche weitere Schützenfeste und Frühschoppen befreundeter Vereine.

Unser Schützenfest feierten wir vom 23. – 25. August 2024 erstmals wieder eine Woche nach Wendener Kirmes. Begonnen wurde am Freitagnachmittag mit dem Kinderschützenfest, welches sich einer anhaltend großen Beliebtheit erfreut. Jugendkönig beim Schießen mit dem Luftgewehr auf den Kartoffelvogel wurde Jakob Bechheim. Bereits zuvor setzte sich Julius Kurz beim Kindervogelschießen mit der Wasserpistole durch. Am Abend fand erneut eine Jungschützenparty mit Happy Hour im Festzelt mit DJ Till statt.

Beim Königsschießen am Sonntag setzte sich Andreas Bechheim durch und regiert für ein Jahr zusammen mit seiner Frau Tanja Bauer-Bechheim.

An der Jubiläumsfeier anlässlich des 60-jährigen Bestehens der Fatima Kapelle nahm der Vorstand am 08. September teil.

Das Herbstfest der 5-er Gemeinschaft besuchten wir am 28. September in Lüthringhausen.

Der traditionelle Saisonausklang der Olper Stadtschützenvereine fand am 2. Oktober erneut auf dem Ümmerich statt.

Am 5. Oktober fand ein Treffen der Vorstände aus Saßmicke und Gerlingen statt. So wanderte man gemeinsam samt Partner zu Halberstadts Jause nach Brün und verbrachte dort ein paar gesellige Stunden.

Das Treffen der ehemaligen Schützenkönige fand in diesem Jahr am 12.10.2024 im Dorfgemeinschaftshaus auf dem Schützenplatz statt. Zuvor ging es mit dem Planwagen durch die Olper und Drolshagener Wälder. Organisiert wurde die gesellige Veranstaltung von Stefan Gummersbach und Dennis Rabenstein.

Der Martinszug mit anschließendem Martinsfeuer fand in diesem Jahr wieder am 11. November sein Ziel auf dem Schützenplatz.

Die Kranzniederlegung am Ehrenmal anlässlich des Volkstrauertages fand am 17. November 2024 statt.

Musikalisch begleitet wurden beide Veranstaltungen vom Musikverein Saßmicke.

Das Vorsitzenden Treffen der Olper Stadtschützenvereine besuchten Mitglieder des geschäftsführenden Vorstands am 21. November 2024 in Neuenkleusheim.

Den Jahresabschluss 2024 beging der Vorstand mit Partnerinnen am 29. Dezember im Samos in Olpe.

Im abgelaufenen Berichtszeitraum fanden 12 Vorstandssitzungen sowie zwei Sitzungen des geschäftsführenden Vorstands und diverse Treffen der einzelnen Kommissionen statt.

Das Dorfgemeinschaftshaus wurde im Berichtsjahr für sechs Vereins- und Dorfveranstaltungen genutzt (Vorstandssitzung, Jungschützenversammlung, Dorfversammlung, Königinnentreffen, Treffen alte Könige und Martinszug). Darüber hinaus gab es 12 kostenpflichtige Vermietungen.

Verstorben sind im Berichtsjahr die Schützenbrüder Alois Rademacher, Peter Lukas und Gerd Uelhoff.

Der Verein verzeichnete darüber hinaus 9 Eintritte und 9 Austritte.

Aktuell hat der Verein 321 Mitglieder (36 Schützenschwestern und 285 Schützenbrüder) davon 247 Vollzahler, 30 beitragsfreie, und 31 beitragsreduzierte Mitglieder, 5 Schüler und Schülerinnen sowie 8 Ehrenmitglieder.

Neben regelmäßigen Wartungsarbeiten im und am Dorfgemeinschaftshaus sowie auf dem Schützenplatz wurde in diesem Jahr eine neue Tür im Dorfgemeinschaftshaus eingebaut sowie der Brand- und Einbruchschutz auf den neuesten Stand gebracht.

Die Korporalschaften "Backhaus " und "Alte Schule" zeigten auch in diesem Jahr beim Schmücken des Dorfes zu Schützenfest wieder vollen Einsatz. Beiden Korporalschaften um ihre Führungsteams Thomas Judt und Bernd Lütticke sowie Dirk Schneider und Stefan Gummersbach gebührt dafür unser Dank.

Ebenfalls bedanken möchte sich der Vorstand bei Allen, die sich für den Verein engagieren, sowie dem Musikverein Saßmicke für die hervorragende Zusammenarbeit im vergangenen Jahr.